

Medienmitteilung

Glärner Kantonalbank verzichtet ab 1. Juli 2022 auf Guthabengebühr

Glärus, 17. Juni 2022 – Die Glärner Kantonalbank (GLKB) reagiert auf den gestern von der Schweizerischen Nationalbank (SNB) kommunizierten Entscheid, den SNB-Leitzins um einen halben Prozentpunkt auf -0,25 Prozent anzuheben. Die GLKB verzichtet gegenüber ihren Kundinnen und Kunden ab dem 1. Juli 2022 auf die Erhebung der Guthabengebühr.

Ab dem 1. Juli 2022 bezahlen Kundinnen und Kunden der Glärner Kantonalbank für Kontoguthaben grösser 250'000 Franken keine Guthabengebühr mehr. Damit reagiert sie auf den Zinsschritt der SNB, die den Leitzins von -0,75 auf -0,25 Prozent erhöht hat. Die SNB will mit ihrem Entscheid der steigenden Inflation entgegenwirken. Ein weiterer Zinsschritt der SNB in den nächsten Monaten ist aufgrund des weiterhin anhaltenden inflationären Drucks absehbar.

Mit der Massnahme, die Guthabengebühr per 1. Juli 2022 nicht mehr zu erheben, antizipiert die Bank den nächsten Zinsschritt der Schweizerischen Nationalbank und verzichtet gegenüber ihren Kundinnen und Kunden auf die Weitergabe der Negativzinsen auf Basis des neuen SNB-Leitzinssatzes von -0,25 Prozent. Im Interbankenmarkt und für hohe Neugeld-Zuflüsse behält sich die GLKB jedoch vor, auf individueller Basis eine Guthabengebühr zu verrechnen.

Kontakt:

Patrik Gallati
Bereichsleiter Unternehmenssteuerung
Glärner Kantonalbank
8750 Glärus
Telefon: +41 (0)55 646 74 50
E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch

Glärner Kantonalbank auf:
[glkb.ch/medien](https://www.glkb.ch/medien) | [Facebook](#) | [Instagram](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

Glärner Kantonalbank

Die Glärner Kantonalbank ist stark im Kanton Glärus verankert. Mit ihren sechs Filialstandorten und 19 Bancomaten ist sie nahe bei ihren Kundinnen und Kunden und gewährleistet eine enge Begleitung der Unternehmerinnen und Unternehmer im Wirtschaftsraum. Seit 2014 ist die Bank an der SIX Swiss Exchange kotiert. Die Glärner Kantonalbank beschäftigt rund 290 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Als Universalbank ist sie auf das Hypothekar- und Spargeschäft sowie auf das Vermögensverwaltungs-, Anlage- und Firmenkundengeschäft fokussiert. Gleichzeitig gilt die Glärner Kantonalbank als digitale Vorreiterin im Schweizer Finanzmarkt und hat mehrere reine Online-Produkte lanciert. Mit ihrer Marke «bitubi» ist sie auch im Business-to-Business-Bereich mit Servicing- und Consulting-Dienstleistungen sowie mit Software-Lizenzierungen erfolgreich. www.glkb.ch